

INFORMA

nº 578

ÉXITO DE LA CONCENTRACIÓN EN MÉRIDA EN DEFENSA DE LA CONCERTADA

NO a los recortes. SÍ a la homologación.



En una concentración promovida por FEUSO, y a la que se han adherido la mayoría de las organizaciones del ámbito de la Concertada de Extremadura (Concapa, Escuelas Católicas, UCETA-Ex, FSIE y UGT), varios miles de familias y trabajadores se manifestaron en Mérida el 11 de septiembre contra la discriminación que la Concertada está recibiendo en las políticas educativas y presupuestarias del Gobierno de Extremadura.

El objetivo era protestar por la restrictiva política educativa de la Consejería de Educación, que sigue aplicando recortes contra el sector de la Concertada que están impidiendo por la vía de los hechos la libertad efectiva de las familias, provocando además injustas desigualdades entre los trabajadores en relación con los de la pública. Los trabajadores de la Concertada ven cómo año tras año la Consejería sigue sin aplicar medidas que favorezcan la homologación laboral y salarial de estos trabajadores. Al contrario, como se afirmó en el Manifiesto que leyeron las organizaciones convocantes, “rechazamos la inestabilidad y el perjuicio que sufre la Concertada en Extremadura con recortes de unidades y pérdidas de puestos de trabajo cada año, con dotaciones de plantillas insuficientes y la falta de los apoyos necesarios para la atención a la diversidad”.

